

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Tiempo
Fecha: martes 19 de julio de 2016
Página: 5A
Año: 62
Edición: 15.951
Descriptor: **COLONIA VACACIONAL-CIDAP.**

Colonia vacacional en el CIDAP inicia con cerámica



Rolando Villa (d) es el encargado de dirigir el curso de cerámica en la colonia vacacional del CIDAP. EL TIEMPO

En el Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares, CIDAP, arrancó la colonia vacacional Jugando con artesanías, con la participación de 40 niños que trabajarán en el curso durante dos semanas.

La primera actividad de la colonia fue el taller de cerámica a cargo del alfarero Rolando Villa, de Chordeleg, quien reveló a los niños las técnicas para crear figuras decorativas, platos, floreros, vasijas y otros detalles en este material tradicional.

Además de la cerámica, se prevé el taller de otras artes populares como el tejido en paja toquilla, origami, elaboración de cometas, pirotecnia; entre otras manualidades.

A decir de Fausto Ordóñez, director ejecutivo del CIDAP, si no sale un nuevo artesano de estos talleres, que sería lo más óptimo, buscan que aprendan a valorar el trabajo creativo de los artesanos y sus saberes.

Torno

Los niños usaron el torno de Villa, tratando de entender su funcionamiento y aplicar lo explicado por el artesano. Además, usaron la arcilla para darle distintas formas como animales, flores, platos, cabezas y otros objetos modernos.

Los organizadores planifican para la colonia vacacional del próximo año, abrir más cupos. (FCS) (F)